

SAMBUTAN

WAKIL BUPATI LAMPUNG BARAT PADA ACARA
TABLIGH AKBAR
LAMPUNG BARAT TAHUN 2019

=====
Hari/Tanggal : Sabtu, 26 Oktober 2019
Pukul : Ba'da Ashar
Tempat : Masjid Baitul Rahman
=====

***BISMILLAHIR ROHMANIR ROHIIM.
ASSALAMU'ALAIKUM WR. WB.***

YANG KAMI MULIAKAN. USTADZ **TEGUH DAN USTADZ
NASARUDIN** SEBAGAI PENCERAMAH
PADA HARI INI;
YANG KAMI HORMATI. SDR. KETUA BESERTA ANGGOTA
DPRD KABUPATEN LAMPUNG BARAT;
PARA. REKAN-REKAN ANGGOTA FORKOPIMDA
KABUPATEN LAMPUNG BARAT;
SDR. SEKRETARIS DAERAH KABUPATEN,
PARA ASISTEN DAN STAF AHLI BUPATI;
PARA. KEPALA OPD DI LINGKUNGAN
PEMERINTAH KABUPATEN LAMPUNG
BARAT; SERTA,

***PARA TOKOH AGAMA, TOKOH ADAT, PEMUKA
MASYARAKAT DAN HADIRIN YANG KAMI HORMATI,
PUJI SYUKUR MARILAH,,,***

2-

PUJI SYUKUR MARILAH KITA PANJATKAN KEHADIRAT ALLAH SWT TUHAN YANG MAHA ESA, KARENA ATAS RAHMAT DAN HIDAYAH-NYA, PADA HARI INI KITA DAPAT MENGHADIRI ACARA **TABLIGH AKBAR DALAM RANGKA MEMPERERAT SILATURAHMI DAN UKHUWAH ISLAMIYAH** DALAM KEADAAN SEHAT WAL'AFIAT. SHOLAWAT DAN SALAM SEMOGA SELALU TERCURAH KEPADA RASULULLAH SAW, PARA SAHABAT DAN SELURUH PENGIKUTNYA YANG SELALU TEGUH MELAKSANAKAN AJARANNYA.

JAMA'AH PENGAJIAN YANG KAMI HORMATI,

KAMI SANGAT MENYADARI BAHWA PEMBANGUNAN TIDAK HANYA SEBATAS PADA PEMBANGUNAN FISIK TAPI HARUS DIIMBANGI DENGAN PEMBANGUNAN **MENTAL SPRITUAL**. DENGAN DEMIKIAN PEMBANGUNAN AKAN LEBIH BERMAKNA KARENA AKAN MENSEJAHTERAKAN MASYARAKAT LAHIR DAN BATIN.

PENGAJIAN INI MERUPAKAN **SARANA EFEKTIF UNTUK LEBIH MENDEKATKAN DIRI SERTA MENINGKATKAN DERAJAT KEIMANAN DAN KETAQWAAN KEPADA ALLAH SWT**. SELAIN ITU, DIHARAPKAN DAPAT MEMPERLANCAR KOMUNIKASI DALAM SEBUAH KERANGKA SILATURAHIM YANG SEMAKIN ERAT ANTARA BERBAGAI KOMPONEN UMAT ISLAM, SEHINGGA MAMPU MEMPERKOKOH UKHUWAH ISLAMIYAH YANG BERMUARA PADA TERPELIHARANYA PERSATUAN DAN KESATUAN DI KABUPATEN PADANG LAWAS.

AJARAN ISLAM TELAH MEMBERIKAN PEDOMAN DALAM MENJALIN SILATURAHIM SESAMA MANUSIA. RASULULLAH BERSABDA:

"BARANG SIAPA YANG INGIN DIPANJANGKAN USIANYA DAN DIBANYAKKAN REZEKINYA, HENDAKLAH IA MENYAMBUNGAN

TALI PERSAUDARAAN'. (HADITS RIWAYAT BUKHARI DAN MUSLIM).

DENGAN SILATURAHMI,,,,

-3-

DENGAN SILATURAHMI DALAM MAJELIS PENGAJIAN INI MEMPUNYAI DAMPAK YANG POSITIF BAGI KEBERHASILAN PEMBANGUNAN MASYARAKAT DAN PEMBANGUNAN DAERAH. SELAIN ITU, SAYA JUGA PERCAYA BAHWA PEMBANGUNAN AKAN TERWUJUD APABILA SELURUH KOMPONEN MASYARAKAT TERMASUK PARA ALIM ULAMANYA **BERPERAN AKTIF** DAN TERLIBAT DALAM PELAKSANAAN PEMBANGUNAN ITU SENDIRI.

UNTUK MENGGAPAI KEMAJUAN BAGI DAERAH DAN MASYARAKAT LAMPUNG BARAT, MAKA KITA SEMUA HARUS **MERAPATKAN BARISAN** DAN **MENINGKATKAN PERAN AKTIF** DAN **PARTISIPASI SEMUA KOMPONEN MASYARAKAT** UNTUK IKUT MEMBANGUN DAERAH INI. DAN SAYA SANGAT BERHARAP SEMUA KOMPONEN MASYARAKAT BERADA DALAM PERSATUAN DAN KESATUAN SERTA SALING ASAH, SALING ASIH DAN SALING ASUH, SEHINGGA PEMBANGUNAN DI LAMPUNG BARAT DAPAT BERKEMBANG DENGAN BAIK.

KAUM MUSLIMIN DAN MUSLIMAT YANG KAMI HORMATI,

SAYA MENGAJAK KEPADA KITA SEMUA UNTUK **MEMPERKOKOH PERSATUAN** DAN KESATUAN SERTA **TEKAD** DAN KERJA KERAS UNTUK BERSAMA-SAMA **MENINGKATKAN PROSES** DAN **KUALITAS PEMBANGUNAN** YANG TELAH BERJALAN SELAMA INI. SEKALI LAGI KAMI BERHARAP, ANTARA PEMERINTAH DAN MASYARAKAT BERADA DALAM SATU HARAPAN, SATU TEKAD DAN SATU CITA – CITA DALAM MERAIH KEMAJUAN DAERAH INI DAN MEMPERSEMBAHKAN KEMASLAHATAN BAGI MASYARAKAT BANYAK.

HADIRIN YANG SAYA HORMATI,

MARILAH KITA IKUTI DENGAN SEKSAMA **TAUSIAH** YANG AKAN DISAMPAIKAN OLEH USTADZ TEGUH (Ponpes Al-Qirom Bandar Lampung) DAN USTADZ NASRUDIN (Dari Tulang Bawang) SEHINGGA KITA DAPAT MENDAPAT **HIDAYAH** ATAU **PETUNJUK**, DAN SEMOGA **PENGETAHUAN** DAN **WAWASAN KEAGAMAAN**

KITA MAKIN MENINGKATKAN,,,

-4-

KITA MAKIN **MENINGKAT** DAN YANG LEBIH UTAMA ADALAH KITA DAPAT TERUS MEMELIHARA SILATURRAHMI ANTARA *ULAMA* – *UMARO* DAN *UMMAT*.

SEMOGA ALLAH LEBIH BANYAK LAGI MENCURAHKAN RAHMAT DAN HIDAYAHNYA KEPADA KITA SEMUA, SEHINGGA KITA BENAR-BENAR DAPAT MENJADI HAMBANYA YANG **MUTTAQIN**, AMIN.

**Terima Kasih Atas Perhatiannya,
Wallahul Muwaffiq Ila Aqwamith Thariq,
Wassalamu 'Alaikum Wr. Wb.**

WAKIL BUPATI LAMPUNG BARAT

HI. MADHASNURIN